

Suivre Jésus

Description

Matthéus 2:11-18.

La crucifixion et la résurrection de Jésus ont marqué une nouvelle ère dans le monde. Notre relation avec Dieu n'est plus subordonnée au sacrifice d'animaux et à la nécessité d'un médiateur sacerdotal. Au lieu de cela, à cause du sacrifice parfait et final du Christ, nous pouvons abolir la sainteté réglée par des lois. Nous sommes libres d'adorer Dieu et de nous engager avec lui de la manière qui nous est naturelle et qui plaît au Seigneur.

De plus, avec le sacrifice du Christ, nous ne sommes pas divisés entre ceux qui sont autorisés à entrer dans le royaume de Dieu et ceux qui ne le sont pas. Il y a l'égalité des chances pour tous ceux qui croient. Peu importe le nombre de règles que nous mémorisons ou ne mémorisons pas, le nombre de sacrifices que nous faisons, combien nous respectons les règles strictes de la religion. Notre foi n'est pas définie par la religion dans laquelle nous sommes nés, mais plutôt par le fait que nous choisissons de suivre Jésus.

Maintenant, le Christ a fait la paix entre nous et a rendu parfaite la relation avec Dieu.

Auteur : Lexi Sunberg

date créée

2025/09/13